

Après ces premières journées d'automne froides sous de fortes pluies, une embellie se profite pour ce vendredi 9 Octobre.

Il est temps de prendre un grand bol d'air sous le soleil. Comme à son habitude Guy nous guidera sans carte, ni boussole sur le Larzac au départ du Viala du Pas de Jaux. Quel plaisir de se retrouver ensemble sur ces grands espaces de hautes terres bien souvent arpentées...bartassées...mais jamais égalées. Comme c'est agréable de se poser pour le pique-nique, de goûter la douce chaleur du soleil, sous le regard perçant d'une quinzaine de vautours, vont-ils nous prendre pour proie ?

Il est temps de prendre le chemin du retour par le Cirque du Louradou où nous croiserons un spéléologue accompagné d'un géologue à la recherche d'un aven, bien souvent évoqué par les anciens mais toujours pas trouvé.

Covid oblige, nous ne prendrons le pot de fin de randonnée habituel ! mais largement abreuvés par cette belle journée.

